

Mit Humor zum 97. Geburtstag

Katharina Erl konnte sich stolz feiern lassen

Mamming. (ez) Mit einer gesunden Portion Humor feierte Katharina Erl ihren 97. Geburtstag. Sichtlich erfreut war sie über den Besuch der Bürgermeisterin Irmgard Eberl, hat sie doch selber viele Jahre lang in der Gemeindeverwaltung gearbeitet.

Am 22. Dezember 1925 erblickte sie im Landkreis Landshut auf einem Einödhof das Licht der Welt. Später hatte sie Josef Erl aus Mamming vor den Traualtar geführt und sie ist zur Mammingerin geworden. Von 1961 bis 1985 war sie als Gemeindeschreiberin tätig. Sie erinnerte sich daran, dass eigentlich in dieser Stelle nur männliche Kräfte gefragt waren und für sie damals der Gemeinderat einen eigenen Beschluss zu fassen hatte. Bürgermeisterin Irmgard Eberl wusste darum, dass Katharina Erl eine „Institution“ gewesen war und sie jeder kannte. Außerdem war sie lange Jahre als „Taxi“ für andere Seniorin



Katharina Erl feierte ihren 97. Geburtstag, hier mit Bürgermeisterin Irmgard Eberl und ihrer Betreuerin Anneliese Bumeder.

ren unterwegs und nahm sie zu Unternehmungen mit. Aktuell ist sie die älteste Bürgerin der Gemeinde, was man ihr so nicht ansieht. Gerne spielt die Seniorin Karten oder

„Mensch ärgere Dich nicht“ und gerne mag sie es gesellig. Seit mittlerweile sieben Jahren wohnt sie in der IsarWG und fühlt sich hier sehr wohl.